



15.10.2024

SPEEDPAINTING-CHALLENGE: IRS UND JOEY LACKIEREN TOUR-BUS DER KELLY FAMILY IN NUR 48 STUNDEN NEU

Der Extremsportler Joey Kelly liebt nicht nur Herausforderungen – sondern auch Oldtimer. In seiner Sammlung befinden sich unter anderem zwei original Tour-Busse der Kelly Family. Nachdem der rot-grüne Doppeldecker bereits 2022 einen neuen Anstrich erhielt, erstrahlt nun auch der rote Tourbus mit dem markanten weißen Schriftzug der Musikerfamilie in neuem Glanz. Denn mit tatkräftiger Unterstützung der Werkstattgruppe IRS hat Joey Kelly den Bus am Wochenende (12.-14.Oktober) komplett neu lackiert.

DIE IDEE

Aber von vorn: Angefangen hat alles im Januar bei einem Führungskräfte-Meeting auf dem Nürburgring. „Joey Kelly hat dort einen inspirierenden und motivierenden Impulsvortrag gehalten. Im Anschluss kam er mit unseren Geschäftsführern Matthias Rolinski und Rainer Ohlenhard ins Gespräch über den zweiten Tourbus und gemeinsam haben sie entschieden, diesen wieder auf Vordermann zu bringen“, berichtet IRS Marketing Managerin Ulrike Hartig gegenüber schaden.news. Und weil Joey Kelly bekannt dafür ist, sich jeder Herausforderung zu stellen, wurde die Lackierung

kurzerhand zur Challenge gemacht: In nur 48 Stunden sollte der 9 Meter lange und 3,60 Meter hohe Doppeldeckerbus lackiert werden.

Eine Mammutaufgabe. Die Werkstattgruppe IRS hat daher bundesweit über 40 Fahrzeuglackiererinnen und -lackierer sowie Karosseriebauer aus ihren K&L-Niederlassungen sowie verschiedenen Dent Wizard-Standorten rekrutiert. Mit tatkräftiger Unterstützung von Joey Kelly haben sie sich der Challenge gestellt und sind ins rheinland-pfälzische Polch zu IRS Gerardy gereist, um den Kult-Bus gemeinsam zu restaurieren.

DIE CHALLENGE

Nachdem noch einige vorbereitende Karosseriearbeiten durchgeführt wurden, fiel Samstagfrüh der Startschuss für die Speedpainting-Challenge. Gearbeitet wurde in zwei Schichten à jeweils 20 Fachkräften. Doch vor der neuen Lackierung musste zunächst einmal der Altlack runter. Hieß für die erste Schicht: schleifen im Akkord. Die zweite Schicht kümmerte sich im Anschluss um die Füllerarbeiten.

Am zweiten Tag erhielt der Bus schließlich seine markante rote Optik zurück. Insgesamt applizierte das Team vor Ort gut zehn Liter des Nutzfahrzeuglackes RAL 3003 von PPG. Die Türen, die obere Etage sowie die Motorhaube wurden schwarz (RAL 9005) lackiert. Zum Abschluss wurde der „The Kelly Family“-Schriftzug aufgebracht.

DAS ERGEBNIS

Am 14. November gegen Mittag war die Challenge schließlich vollendet. Der Doppeldecker erstrahlt in neuem Glanz. „Der Zustand des Busses war durch jahrelange Nutzung und eine lange Standzeit stark beeinträchtigt. Vor allem der Lack und die Fensterdichtungen waren in einem desolaten Zustand“, erklärt Christoph Freiwald von IRS Hundertmark, der das Team anführte. „Es war eine besondere Herausforderung, den Bus in seinen ursprünglichen Zustand zurückzusetzen.“ Dank des Einsatzes und der vereinten Kräfte aller Beteiligten konnte dieses Ziel jedoch in Rekordzeit – die reine Arbeitszeit betrug letztlich sogar weniger als 48 Stunden – erreicht werden.

Rainer Ohlenhard, operativer Geschäftsführer der IRS Deutschland ergänzt: „Ich bin beeindruckt von der Leistung unserer Teams. Mitarbeitende aus ganz Deutschland haben zusammengearbeitet und einen großartigen Job gemacht. Diese Aktion zeigt einmal mehr, wie wichtig Teamarbeit für den Erfolg unserer Gruppe ist.“

Carina Hedderich